



LAPORAN HASIL BELAJAR (RAPOR)
Tahun Pelajaran 2023/2024

Nama Peserta Didik : RAFAEL BIMA WIJAYA KRISTIANTA
Nomor Induk/NISN : 2776 / 0149560346
Sekolah : SD KANISIUS KENTENG
Alamat : Kenteng

Kelas : Kelas IV
Fase : B
Semester : II (Dua)
Tahun Pelajaran : 2023/2024

No.	Mata Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
1	Pendidikan Agama Katolik	86.5	Menunjukkan kemampuan dalam memahami makna perumpamaan-perumpamaan dan mukjizat-mukjizat Yesus sebagai perwujudan karya keselamatan Allah, memahami makna doa spontan, doa pribadi, dan doa bersama sebagai ungkapan iman kepada Allah, memahami mewujudkan iman dengan memiliki rasa hormat kepada orang tua, menghormati hidup melalui sikap dan tindakan hidup sehari-hari.
2	Pendidikan Pancasila	84.9	Menunjukkan kemampuan dalam mampu mengenal pola hidup gotong royong untuk mencapai tujuan bersama. Menunjukkan kemampuan dalam memahami karakteristik dan makna Negara Kesatuan Republik Indonesia, faktor-faktor yang memperkuat Ketuhanan Negara, serta sikap dan perilaku menjaga lingkungan sekitar dan merusak Ketuhanan NKRI.
3	Bahasa Indonesia	83.9	Menunjukkan kemampuan dalam mengidentifikasi dan memahami kata-kata baru pada teks, memahami kejadian dan perubahan perasaan tokoh dalam cerita, serta menggunakan kalimat fektif, menyampaikan pendapat tentang informasi di dalam teks, membuat teks narasi menggunakan kata penghubung anatar kalimat. Menunjukkan kemampuan dalam memahami dan menggunakan tanda baca dalam penulisan angka atau nilai uang; memahami dan menulis teks prosedur, menyebutkan permasalahan yang dialami tokoh dalam cerita, membedakan informasi fakta dan opini.
4	Matematika	81.9	Menunjukkan kemampuan dalam menyajikan data dalam bentuk piktogram dan diagram batang. Menunjukkan kemampuan dalam mengukur dan memperkirakan luas serta volum menggunakan satuan tidak baku dan satuan baku, mendeskripsikan ciri-ciri segitiga, segi empat, menyusun beberapa bangun datar, dan mengurai satu bangun datar dengan berbagai cara.

5	Ilmu Pengetahuan Alam dan Sosial	85.2	Menunjukkan kemampuan dalam mendeskripsikan keragaman budaya dan kearifan lokal serta mengetahui manfaat pelestarian keragaman budaya di Indonesia, mengenal cara mendapatkan barang kebutuhan dan mengenal nilai uang sebagai alat tukar dalam jual beli, mengetahui pengeretaan norma dan adat istiadat, membedakan peraturan tertulis dan tidak tertulis, serta pentingnya norma di dalam masyarakat. Menunjukkan kemampuan dalam mengidentifikasi dan menunjukkan perkembangan sejarah, serta menelaah pengaruh perkembangan daerah tempat tinggal.
6	Pendidikan Jasmani Olahraga dan Kesehatan	83.2	Menunjukkan kemampuan dalam menunjukkan aktivitas peningkatan kebugaran jasmani melalui latihan kekuatan dan daya tahan otot, memahami dan menerapkan pemeliharaan kebersihan alat reproduksi dan pemeliharaan penyakit menular dan tidak menular. Menunjukkan kemampuan dalam menunjukkan kemampuan dalam menjelaskan dan mempraktikkan prosedur serta macam-macam gerakan senam irama, mempraktikkan variasi dan kombinasi gerakan pola gerak dasar renang gaya bebas.
7	Seni Budaya	82.5	Menunjukkan kemampuan dalam memahami pengertian, ciri-ciri, jenis dan contoh gerak tari fabel, gerak tari berdasarkan cerita legenda, gerak tari berdasarkan cerita sejarah.
8	Bahasa Inggris	74.9	Menunjukkan kemampuan dalam memahami kata-kata yang sering digunakan sehari-hari dengan bantuan gambar/ ilustrasi, mampu menulis kosakata sederhana yang berkaitan dengan lingkungan kelas dan rumah dalam Bahasa Inggris menggunakan ejaan yang diciptakan sendiri oleh anak., memahami ide pokok dari informasi yang disampaikan secara lisan dengan bantuan visual, serta menggunakan kosa kata sederhana.

9	Bahasa Jawa	84.4	Menunjukkan kemampuan dalam memahami kata dan kalimat beraksara Jawa nglegena dan yang menggunakan sandhangan swara lan panyigeg. Memahami tembang macapat gambuh dan geguritan, memahami nama hari, pasaran, makanan tradisional. Menunjukkan kemampuan dalam memahami wayang (silsilah Pandawa lima), jeneng dina lan pasaran, dan makanan tradisional..
10	Informatika	87.9	Menunjukkan kemampuan dalam Pengenalan Menu dan Ikon yang terdapat pada Ms.Publisher, Membuat karya publikasi.
Total		835.3	

No	Kegiatan Ekstrakurikuler	Keterangan
1	Pramuka	B
2	Karawitan	B
3	Semproa	B
4	Macapat	B
5	Seni Tari	B
6	Keagamaan	A

PERTUMBUHAN	Berat Badan	44.4 kg
	Tinggi Badan	137 cm
KEHADIRAN	Sakit	- hari
	Izin	- hari
	Tanpa Keterangan	- hari

Orang Tua Peserta Didik,

Kulon Progo, 21 Juni 2024

Wali Kelas



Theresia Sukapti, S. Pd

G. 81498

Kepala Sekolah,



Kandi Tan Tularsih, S. Pd

G. 9834